



Agosto: Un Mes de Conexiones Significativas y Crecimiento Espiritual

Descripción

Fortaleciendo Lazos Comunitarios en Guayaquil

Durante todo el mes, nuestras actividades se centraron en la ciudad de Guayaquil, donde experimentamos un período de unión profunda con voluntarios y crecimiento espiritual. Los encuentros con usuarios y colaboradores de proyectos emblemáticos como 10minconjesus.net, Educatec y WakiMaki, se convirtieron en un pilar fundamental para fortalecer nuestra comunidad y establecer conexiones esenciales para el éxito de nuestras misiones.

Empoderamiento a Través de la Oración: Seminario «Crecer en Vida de Oración»

El punto culminante de este mes fue el impactante seminario presencial titulado [«Crecer en Vida de Oración»](#). Celebrado en la sede del IDE en vía a la Costa, el evento congregó a un impresionante grupo de 90 asistentes. Este seminario proporcionó una plataforma para sumergirse en la profunda importancia de la oración en nuestras vidas. **La esencia de este evento está perfectamente alineada con la misión fundamental de 10minconJesus.net, que busca facilitar un vínculo personal con lo divino a través de la oración.**



Educatéc: Guiando a las Generaciones Futuras

Nuestro compromiso con las generaciones jóvenes sigue siendo un pilar fundamental en **In Altum, conjunto de siete iniciativas que comparten valores y buscan aportar en la construcción de la cultura de la vida y del encuentro**. Durante este mes, nuestro equipo llevó mensajes educativos a varias instituciones educativas en Guayaquil, incluyendo Logos, Praga, Montepiedra y Jacarandá. Además, extendimos nuestras charlas a parroquias como Vergel (Suburbio), Puerto Azul, Ceibos y Nuestra Señora de la Merced. **Abordamos con franqueza los riesgos asociados con la pornografía y brindamos orientación crucial para superar este desafío en la vida de los jóvenes.**

WakiMaki: Explorando Nuevas Fronteras Sociales

Un momento de gran significado fue nuestra reunión con César Espinoza, Director en ESAI/UESS, en el contexto de WakiMaki. En esta sesión, delineamos los pasos futuros para ampliar el alcance y el impacto de esta iniciativa en la sociedad guayaquileña. La posibilidad de un crecimiento aún mayor y la colaboración con diversas iniciativas sociales nos llena de entusiasmo.

Alcance Global: Unamigoteescucha.com Llega a Nuevas Audiencias

Nos alegra compartir que Mónica, directora del proyecto Unamigoteescucha.com, fue entrevistada por [EWTN](#). Esta entrevista representa una oportunidad única para llevar nuestro mensaje a una audiencia más amplia y brindar acompañamiento a aquellos que buscan orientación y apoyo.

Compromisos Sociales y de Género

Dentro del ámbito de Razón y Emoción, exploramos una visión más positiva y dialogante del feminismo a través de un artículo que analiza la película Barbie. Esta perspectiva sinérgica nos invita a reflexionar sobre cuestiones de género desde una perspectiva renovada.

Impacto que Trasciende Fronteras

La Fundación Chile Unido nos ha solicitado que colaboremos en la replicación exitosa del modelo de Red Apoyo Mujer en Guatemala. Este paso crucial nos permitirá expandir nuestro impacto más allá de las fronteras y brindar apoyo a más personas necesitadas.

Justicia y Dignidad en Acción

Desde Dignidad y Derecho, celebramos la ratificación de la sentencia en el Caso Betty Soria. Esta sentencia desempeñará un papel fundamental en la prevención de la revictimización de sobrevivientes de violencia, al evitar la difusión irresponsable de sus historias.

Durante el mes de agosto, la comunidad de In Altum ha trabajado incansablemente para fortalecer conexiones, nutrir el espíritu y crear un impacto duradero en la sociedad.

